

## **Nuestro homenaje a la Madre**

### **Desde las expresiones de la Circular 958:**

queremos favorecer experiencias que revelen fraternidad, cultivar como comunidad de Hermanas y como Comunidad Educativa, relaciones de bondad, de perdón, de reconciliación, con gestos concretos que hagan visible el rostro de Jesús y que permitan experiencias de encuentro.

En actitud de conversión de peregrinación - abriendo nuestros ojos y nuestro corazón a la realidad - nos disponemos a vivir con los jóvenes las obras de misericordia corporales y espirituales. (Comunidad de Curuzú Cuatiá)

De acuerdo al Lema propuesto por la Inspectoría Thaiandesa Madre Mazzarello:

Tener en la oración una relación de encuentro personal con Jesús. Para luego transparentar su presencia, en los acontecimientos diarios, siendo solícitas en el servicio a las Hermanas y demás personas que llegan a nuestra casa. Con todos, en especial con los más pobres, dar acogida con corazón generoso, dándoles lo que necesitan. Recordando que el Reino de Jesús crece aún en un gesto pequeño. (Comunidad de Sta. Rosa-La Pampa)

Favorecemos el florecer de la esperanza y de la alegría en la vida y en la misión...

Cuando nos animamos "a lo nuevo", cuando gustamos del compartir y generamos espacios de comunión y gratuidad. Cuando buscamos potenciar lo mejor del otro y proponemos desde la positividad.

Cuando celebramos y agradecemos la diversidad que nos habita. (Comunidad de Tucumán)

Nos comprometemos a:

Favorecer siempre la participación de la gente, con el estilo de Jesús que empodera, valora, da fuerzas, especialmente en este contexto donde se han vivido situaciones de atropello a la cultura y a la identidad.

Seguir activas en los procesos educativos de humanización en nosotras mismas y en la misión, desde lo pequeño, confiando que el Reino de Jesús sigue creciendo sencillamente de a pie. (Comunidad de Atamisqui-Santiago del Estero)

Nuestra Comunidad Educativa se compromete a vivir con corazón misericordioso, en la alegría y la esperanza, la cercanía, la ayuda y la escucha con los niños, jóvenes y mujeres más necesitados, como ofrenda y agradecimiento a la Madre General en su fiesta. (Comunidad de San Luis)